

L'hystérie selon Galien

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb034_A_f0160

SourceBoite_034_A-7-chem | Époque grecque

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Références bibliographiques[Cesbron, Histoire critique de l'hystérie, Paris, 1909](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 30/11/2020 Dernière modification le 23/04/2021

- La matrice est bien le siège de Phylorion, mais ce n'est pas à un mot que la matrice est dite. La matrice est dite à la venue venue d'un Phylorion, ou au sang corrompu par la rétention des règles, qui vont imiter les verbes.

"Hystrion accidentia ad uterum sanguinis ad radices pertinere."

- mais ceci peut arriver aux h: "vero quoque cum evenire solet."

- "Il est reconnu que cette affection survient particulièrement chez les veues, et surtt lorsqu'il y a des règles avant le veusage, fièvre, et usant toutes des approches de Ph. elles ont été prouvées de tt cela." "P. en est dépendent surtt de l'abondance d'écoulement de la venue, ce que la venue a grande puissance, qu'elle est + humide et + froide chez les femmes que chez les h., et que c/ les h., les femmes qui ont besoin de sperm ont besoin de se rejauche.



Sur Ph. on constate aussi des différences notables. Ici connu de individus qui, par pudeur s'abstiennent du plaisir vénérien, bon brève d'un la horreur; d'autres, sans cela être aux métamorphiques, s'habitent plus

Il milite sans succès, et le recevoir de
régime sur les aliments, et absence de mauvaises digestions

- On a femme "reuve depuis 1871. Elle était
en proie à l'insomnie des nerfs. Au milieu de la
chaleur des rêveries, et par suite par les attachements que
la méditation réalisait aux organes génitaux, il
survenait des traits accomplis à la fois de douleur
et de plaisir à la suite desquels elle rendait à
souvent éjaculation et à l'écoulement."

- On croit que l'ulcère se meurt, mais en fait
c'est seulement une petite partie de la matière qui semble
"mise en sommeil". "De, il faut tenir compte à l'égard de
l'opinion de ceux qui, par le milieu font de la
matière à animal."

in Cuvier. Histoire
critique de l'hygiène